●地域経済レポート特集号 REGIONAL ECONOMIC REPORT

マルシェノルド







三苫 麻由子 Mayuko Mitoma

表紙の切り絵作家

東京都出身。武蔵野美術短大卒業後、広告代理店勤務などを経てフリーに。1994年札幌へ。みとままゆこのベンネームで、水彩、ペン、墨絵、切り絵など、さまざまなタッチでジャンルにこだわらず活躍中。本誌の表紙は、本号テーマ・イメージによるオリジナル作品。

東北と北海道

2015年度に予定されている北海道新幹線新青森・新函館(仮称)間の開業によって、東北と北海道に新たな動脈がつながることになります。すでに青函地域では地域間連携が進んでいるほか、北海道南西沖地震の震災・復興経験が東日本大震災の復興に生かされるなど、東北と北海道の一体感が高まっています。北海道での新幹線開業を見据えて、東北と北海道の連携について考えていきます。

Contents

インタビュー 東北と北海道の連携による地域再生 野村総合研究所顧問、東京大学公共政策大学院客員教授 増田 寛也成	1
レポート データで見る北海道と東北	9
地域事例	14
地域事例 ② 震災復興とまちづくり	20
行政情報 多様な主体による地域づくりセミナー 連携・協働のあり方を考える 国土交通省北海道開発局開発監理部開発計画課	26
information EXE 北海道大学公共政策大学院公開セミナー・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	32 36 37 38

開発Diary ······· 39